

2020年3月4日

地域の皆様へ

南医療生活協同組合
総合病院 南生協病院

新型コロナウイルス陽性患者様の発生及び現状のご報告

1. 経過

3月3日、新たに当院入院中の患者様1名につきまして、遺伝子検査の結果、新型コロナウイルスの陽性反応が検出されました。

本患者様は、入院時に新型コロナウイルス肺炎も疑い、保健センターと連絡を取り、個室対応とし感染管理を行ってまいりました。

2. 院内感染について

現時点で、医療従事者、他の患者様・ご家族様への院内感染は発生しておりません。

3. 当院の現在の取り組みについて

現在、地域の医療を一刻も早く元の姿に戻すため、職員と地域の組合員が一丸となって、感染予防と入院患者様のケアに全力で取り組んでいるところです。

未だ症例の乏しい新型コロナウイルスの実例をお伝えするため、患者様の個人情報に配慮しつつ、記者会見を実施し、できる限り誠実に説明させていただきました。

しかし、誠に残念ながら、当院にお問い合わせいただくことなく、当院医療従事者の家族であるという理由だけで保育や出勤を拒絶されたり、一定の期間内に当院に入院されていた患者様の受け入れを拒まれてしまうといった事例が発生しており、このままでは医療崩壊につながりかねないと大変懸念しているところです。

当院は保健センターと協議し、感染のリスクがある職員の出勤を停止し、自宅にて健康観察を行っています。また、入院患者様につきましても徹底した感染管理を行っています。ご安心いただければ幸いです。

4. むすび

ただいま、大変なご不便・ご迷惑をおかけしており誠に申し訳ありません。

当院は現在、地域のかかりつけ病院としての社会的責任を全うするため、通常診療の早期再開に向け、院内の清掃等、感染対策に全力で取り組んでおります。

今後も、地域の皆様の感染予防の一助となるよう、患者様の個人情報に十分配慮しつつ、必要な情報は適時に提供してまいります。

このような状況の中、地域の組合員はじめ多くの皆様より、多くの心温まるご支援、励ましの声をいただいていることに、改めて感謝の意を表します。

地域の皆様におかれましても、ぜひ、正しい情報に基づき行動いただきますよう、また、引き続き暖かく見守って頂きますよう、よろしく願い申し上げます。